

TELNET : SIGNATURE OFFICIELLE DU CONTRAT DE LANCEMENT DU PREMIER SATELLITE DU GROUPE



Le Directeur Général du groupe Telnet, Mohamed Frikha, a procédé aujourd'hui, 1er avril 2019, à Sfax, à la signature du contrat de lancement du premier satellite du groupe "Challenge one", en présence de Marina KUZMINA, qui représentait l'agence spatiale russe Roskosmos, un représentant de l'ambassade de Russie à Tunis, et du président exécutif de l'opérateur GK Launch Services, qui gère le lanceur Soyouz-2, Alexander V. SERKIN.

La cérémonie de signature s'est également déroulée en présence de députés de l'ARP, et du directeur général de la société saoudienne MEFC, Abdelaziz Enamla.

Un groupe d'ingénieurs affiliés au groupe a procédé à une démonstration du mode de fonctionnement de cette première version, en préparation depuis 1 ans, a annoncé le groupe, le satellite en question servira à fournir les services Internet aux zones isolées. Rappelons qu'à terme, le groupe compte envoyer en tout une trentaine de satellites.

Source : Tustex